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Abstract (en)
[origin: WO9107979A1] A chimeric peptide is provided which includes at least a portion of the B subunit of cholera toxin and an epitope region of
a desired antigen fused to the N-terminal end of the B subunit of cholera toxin. The epitope region includes an antigenic determinant of the desired
peptide. According to certain preferred embodiments, such chimeric peptides are used as a vaccine to elicit an immune response in a subject to a
desired antigen. Recombinant-DNA mediated methods for the production of a chimeric peptide, DNA sequences, vectors and host organisms used
in such methods are also provided.

Abstract (fr)
On décrit un peptide chimérique comprenant au moins une partie de la sous-unité B de la toxine du choléra et une région épitope d'un antigène
donné fusionné à l'extrémité à terminaison N de la sous-unité B de la toxine du choléra. La région épitope comprend un déterminant antigénique
du peptide voulu. Selon certaines réalisations préferées, de tels peptides chimériques sont utilisés en tant que vaccin pour produire dans un sujet
une réponse immunitaire à un antigène donné. Des méthodes à médiation par ADN recombinant pour la production d'un peptide chimérique, des
séquences ADN, des vecteurs ainsi que les organismes hôtes utilisés dans ces méthodes sont également décrits.
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